

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Die Wahl ist entschieden: Okan Erdogan gewinnt mit 96 Stimmen die Schulsprecherwahl der Hessenwaldschule. Seine Stellvertreterin ist Helene Hoffman mit 48 Stimmen. Peter Schima erreichte 33 Stimmen. 32.1% der Schülerinnen und Schüler haben sich an der Wahl beteiligt, weil sie dieses Jahr freiwillig war. Die Anzahl der ungültigen Stimmen liegt bei drei. Im Allgemeinen war es eine sehr spannende Wahl. Jetzt hoffen die Schüler, dass die neu gewählten Schulsprecher ihre Versprechen auch einhalten und umsetzen. Dann sollte es Ende des Schuljahres neue Tornetze, einen Kiosk und einen Austausch mit anderen Schulen in Darmstadt geben.

Ani (WPU-Homepagekurs G 9)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=93&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)